



6月号

令和7年6月2日



# 学校だより



京都市立西大路小学校

校長 長光 裕子

TEL 313-0501

FAX 313-4912



## 三世代交流清掃 ありがとうございました

今年度も三世代交流清掃を5月30日（金）「ごみゼロ」の日に実施することができました。子どもたちといっしょに清掃活動をしてくださった保護者の皆様、西大路自治連会、地域の諸団体、地域の皆様、心より感謝申し上げます。そして活動を支えていただいたPTA環境給食保健委員の皆様、ほんとうにありがとうございました。

1年生と2年生は自分たちが普段使っている教室をきれいにすること、3年生と4年生は学校のみんなのために運動場をきれいにすること、5年生と6年生は学校から出て、西大路の地域のために公園や道路をきれいにすることを目標に取り組みました。子どもたちも保護者や地域の皆様が来られることが励みとなり、いつも以上にがんばることができました。また、大人の手が入ることで担当場所はどこも「ぴっかぴか」になったことで、一人一人の子どもが達成感を味わうことができたのと同時に自己有用感を感じることができた貴重な時間となりました。

今後も「人とのつながり・人ととの支え合い」を身体や心で感じるができる経験ができるよう、そしてこれからも学校や地域を大切にしようとする気持ちを育ててできるよう引き続き保護者や地域の皆様方のお力添えをいただきながら、取組を進めていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

6月7日には休日参観を実施します。この機会にぜひ、学校での子どもたちの様子を見に来てください。当日の4時間目には、避難訓練・引渡訓練を行います。今回は、子どもたちが学習している時間帯に、「暴風警報」および「大雨・洪水警報」が発表され、桂川が氾濫注意水位に達し、警戒レベルが3になったという想定で実施します。このような事態になった場合は、学校では直ちに授業を中止して、保護者の方にお迎えをお願いし、学校で直接子どもたちを引き渡します。子どもの命を守るためです。自然災害は起きて欲しくありませんが、いつ、どこで起こるかわかりません。学校では子どもたちと一緒に落ち着いて安全に避難できるように訓練を行っています。当日は保護者の方の訓練へのご参加、どうぞよろしくお願ひいたします。

校長 長光 裕子

## 6月かがやき目標 命の大切さについて考えよう

		行事	部活動	その他
1 日				
2 月	6年租税教室③（下京税務署よりゲストティーチャー） 5・6年プール清掃⑥			移動図書館（10:00～10:40）
3 火	フッ化物洗口 委員会活動③⑥			
4 水	朝会 代表委員会			プール清掃（予備）
5 木	食育の日 2年まちたんけん③ 児童集会（ロング昼休み）			
6 金	ALT 4年はばたき学習④～⑥（京エコロジーセンター）	卓球		
7 土	休日参観②③ 引き渡し訓練④			
8 日				
9 月	休日参観代休日			
10 火	銀行振替日 ほけんの日 フッ化物洗口 3年はばたき学習①～④ 4年はばたき学習③			
11 水	6年生命のがん教育③	超低水位		
12 木	なかまの日（ロング昼休み） 完全下校			
13 金	4年社会見学⑤⑥（さすてな京都） 5年はみがき大会⑤	総スポ		
14 土				
15 日				
16 月	ALT 学校安全の日 学校経理の日			
17 火	フッ化物洗口 5年食に関する指導④			
18 水	5年花背山の家（1日目）			
19 木	5年花背山の家（2日目）			
20 金	5年花背山の家（3日目）	サッカー 4・6年		
21 土				
22 日				
23 月	みるく教室（2年③・3年④） ふたば研究授業⑥ 研修校時・完全下校	あ じ さ い 読 書 週 間		
24 火	フッ化物洗口 クラブ活動②			
25 水	5年非行防止教室③（下京署スクールソーター） 4年はばたき学習⑤⑥（ごみ回収体験）			
26 木	3年非行防止教室③（下京署スクールソーター）			
27 金	5時間授業（全学年） 完全下校			
28 土				
29 日				
30 月	5・6年生成AIに関する指導			

### 【7月の予定について】

○7月3日（木）は授業研修のため、1年2組、4年1組、6年1組、ふたば学級の児童は6時間授業となり、下校は14:55ごろです。ほかのクラスは5時間授業で、下校は13:15です。  
○7月18日（金）が1学期の終業式です。この日で1学期の給食が終わります。

# 4・5月の学校のようす

1年生を迎える会



## 児童会活動

児童集会



なかまの日



1・2年春の遠足（京都水族館）



## メイトの取組

3・4年メイトでの体育（リレー）



今年度も児童会の活動がスタートしました。委員会活動では、それぞれの委員会の特色を生かした活動を進めていきます。児童集会では、児童会の歌の紹介やかがやき目標の発表がありました。なかまの日では、たてわりメンバーで集まって自己紹介をしました。5・6年生が中心となって、西大路小学校を動かしていきます。

また、1・2年生、3・4年生、5・6年生が一緒に学習や活動を行う「メイト」の活動も進めています。1・2年生の春の遠足では、なかよしペアで楽しく活動することができました。3・4年生は、合同で体育科のリレーの学習を行いました。5・6年生は、6月の「花背山の家」に向けて、6年生への質問タイムの時間を作りました。メイトの活動を通して、お互いに刺激し合えるよい関係をつくっているように感じます。

地域とのつながりとしては、3年生のはばたき学習では宗像社の皆様にお世話になり、七条御旅所のお神輿を見学させていただきました。また、三世代交流清掃には、多くの地域・保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。

今後も、様々な行事・学習の充実のため、どうぞご協力お願いします。

## 校外活動

4年モノづくりの殿堂・工房学習



3年社会見学（京都駅・京都タワー）



## 地域とのつながり

3年はばたき学習（七条御旅所見学）



## 三世代交流清掃

